

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Ulrike Grimm

ANFRAGE

22.07.2020

Ehrliche Haushaltsplanung? Olympia-Regattaanlage

Die Regattaanlage bietet Wassersportlern, Radler und Skatern ein besonderes Erlebnis. Die Regattaanlage, welche für die Olympischen Spiele 1972 mit einer Länge von mehr als zwei Kilometern, einer Breite von 135 Metern und der strengen geometrischen Form errichtet wurde, braucht dringend eine Sanierung. Die seit 2018 unter Denkmalschutz gestellte Anlage einschließlich der Tribünen bieten fast 9.500 Besuchern ein hautnahes Erlebnis bei Wettkämpfen.

Um auch der Vorbildwirkung der Landeshauptstadt München nachzukommen, müssen die denkmalgeschützten Anlagen erhalten werden und zur Aufrechterhaltung des Wettbewerbsbetriebs nutzbar sein.

Um eine ehrliche Darstellung zu erhalten, ist ein Überblick zu den offenen Fragen zu geben. Sonst sind die genannten Zahlen nur Augenschwermerei und keine verlässliche Finanzplanung für unsere Stadt.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wie wirkt sich die von der Grün-Roten Koalition angekündigte Verschiebung der Kosten bis ins Jahr 2026 bei der Olympia-Regattaanlage in Höhe von 34 Millionen € auf den weiteren Planungsablauf der Sanierung aus?
2. Welche Mehrkosten werden durch diese zeitliche Verschiebung einschl. Baukostensteigerungen und vertraglicher Verpflichtungen verursacht?
3. Wie kann die denkmalgeschützte Tribüne vor dem weiteren Verfall gesichert werden?
4. Wie kann die Durchführung der European Championships in München vom 11.- 14. August 2022 als Austragungsort der Europameisterschaften sichergestellt werden?
5. Welchen Auswirkung/ welchen Sparbeitrag hat diese Maßnahme auf den Verwaltungshaushalt?

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin